INFOCOMEX PRODUCCIÓN NACIONAL





2.68% creció la economía peruana en febrero.



Destacó la contribución de la manufactura.

Diciembre +4.85% Enero +4.07% Febrero +2.68%

SECTORES	Noviembre	Diciembre	Enero	Febrero
	2024/2023	2024/2023	2025/2024	2025/2024
Agropecuario	12.4%	7.5%	3.2%	4.4%
Minería e hidrocarburos	-2.2%	2%	1.4%	-1.4%
Manufactura	6.7%	11.9%	5.5%	1.9%
Construcción	-2.4%	-0.9%	4.1%	5.9%
Comercio	3.5%	3.6%	3.2%	3.1%
Economía total	3.93%	4.85%	4.07%	2.68%

Fuente: INFL Flaboración: ComexPerú



SECTOR AGROPECUARIO*

Creció en 4.4%. Recuperación tras contraerse en 2% en febrero de 2024. Esto significó S/ 119 millones a precios constantes de 2007 adicionales en producción. Se explicó por el desempeño del subsector agrícola (+5.5%; +S/87 millones).

Destacó la recuperación de las uvas (+97%; +S/ 103 millones), que reportó una mayor superficie de producción en Ica. También la recuperación del mango (+56.7%; +S/ 17 millones), favorecido por las condiciones climáticas favorables en Piura, Áncash y Lambayeque. Y, la mayor producción de papa (+7.7%; +S/13 millones) debido al mejor desempeño de Huánuco, Ayacucho y Áncash.



MINERÍA E HIDROCARBUROS

Contracción en 1.4%. Esto se explica por el desempeño negativo de la minería metálica (-1.2%) e hidrocarburos (-2.2%). El resultado fue influenciado por la menor producción de oro

(-15.7%), pese al incremento en su cotización internacional en 42.9% en relación con febrero de 2023.

Esto también sucedió con el zinc (-2.1%), que reportó un incremento en precios en 20.6%. Ambos resultados fueron acompañados por un menor dinamismo en la producción de cobre (+0.5%), que registró un alza en su cotización en 11.9%. La incertidumbre económica y los temores ante una posible recesión en EE. UU. motivaron el incremento en precios.



Creció en 1.9%, que representa un rebote insuficiente en relación con la contracción en 4.7% durante febrero de 2024. Destacó el desempeño del sector fabril primario (+15.1%), por la mayor elaboración y conservación de pescado, crustáceos y moluscos (+162.7%). En contraste, la manufactura no primaria (-1.8%) se contrajo, debido al desempeño negativo de los bienes de consumo (-1.7%) e intermedios (-0.4%).

SECTOR COMERCIO



3.1%. Creció en Destacó el comercio automotriz (+5.2%). seguido por

ventas mayoristas (+2.9%) y minoristas (+2.9%). Esto fue explicado por mayores ventas de vehículos livianos y pesados, maquinaria pesada para los sectores minería, alimentos y bebidas. El inicio del año académico favoreció demanda por computadoras y equipos de telecomunicaciones prendas de vestir, libros y artículos de papelería.

SECTOR CONSTRUCCIÓN



Creció en 5.9%. El principal motivo del crecimiento inversión en obras

públicas (+10.4%) en los tres niveles de Gobierno. contraste, el consumo interno de cemento (+4.6%) aumentó en menor magnitud como reflejo del menor dinamismo de la inversión privada.



La economía creció en 2.68%, pero pudo haber sido más. Sectores importantes como la minería e hidrocarburos disminuyeron producción, pese al mayor precio de los metales. La manufactura no logró recuperarse por menor demanda de bienes de consumo e intermedios. Y, el sector construcción continúa dependiendo de la inversión pública, por la ausencia de incentivos para la privada.

*Se considera la información del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (Midagri) para el desempeño a nivel producto.

#LibertadParaCrecer





Servicios de contabilidad e impuestos Servicio de procesamiento de nómina



